

◆4月9日(火)：入学式



高萩清松高校第8期生200名の入学式です。担任の呼名に元気よく返事をしている姿が印象的です。ようこそ清松へ！！

◆4月10日(火)～4月15日(月)：避難訓練・対面式・部活動紹介・部活動体験



年度初めの行事を通していくことで、新入生は、中学生から高校生へ、在校生は先輩としての自覚が芽生えてきています。

◆4月30日(火)～5月2日(木)：共同宿泊学習(1年次) [白浜少年自然の家]



清松生の一員として、5系列の内容を理解するために2泊3日でみっちり学習します。野外炊飯でナン・カレー作りをしました。

◆5月2日(金)：遠足(2年次:東京ディズニーランド/3年次:東京ディズニーシー)



普段の学校生活では行けない場所へ行き、新しいクラス、新しい友達との絆を深め合い、それぞれ良い思い出を作ることができました。

◆5月：学校行事を通して



GWも終わり、学校行事を通じて生徒たちも少しずつ成長しています。(交通講話・校内清掃・PTA講話・「産業社会と人間」講話)

卒業生からのメッセージ

(平成25年3月 卒業)

私の夢は設計士になることです。そこで必要な知識を学びたいと考え、日本大学工学部建築学科を受験することを決意しました。そして放課後を利用しての面接練習、小論文の練習を行い、11月中旬の試験に無事合格することができました。受験は終わりましたが、ここで終わりではなく、私はスタートラインに立ったばかりだと思います。高校生活で勉強だけでなく、1年次の後期から部活動や生徒会活動も行い、様々な機会の中で学べるものが多くありましたので、これらの経験を忘れず今後の大学生活に生かしていきたいと思っています。とても充実した高校生活でした。

日本大学工学部建築学科 (松岡中学校 出身)

高萩清松高校で私は吹奏楽部に所属していたときに、仲間を大切にすることや、心一つに心を込めて作業することを学びました。また生徒会では役員が7名しかいない中、全員で協力し合い、楽しい行事にすることを目標として頑張ってきました。

私は就職するにあたって、今まで経験したことを生かしていきたいと考えています。特に、夏休みや、LHRなどの時間を使って面接練習をしてきました。先生方はとても熱心に私たちの練習を指導してくださいました。私は先生方の指導のおかげで就職を決めることができました。3年生の高校生活の中で、私は努力と助け合いが必要だということを学ぶことができました。

あんずの通り菓子工房 グランイル (大久保中学校 出身)